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La 2e soirée Réseaux Agencehv fédère les énergies à Lunel 

Vous êtes formidables ! Plus de 300 décideurs se sont réunis sur invitation le 14 juin 2023 dans l’écrin des Arènes de
Lunel (34) pour la 2e soirée Réseaux Agencehv (rédaction de contenus et animation de débats, Montpellier). « Un réseau
très qualitatif s'est réuni lors de cette soirée », souligne Benjamin Tastu Casadio, directeur fondateur d’ABC Immobilier
d’Entreprise. 
« Ça nous fait plaisir de nous délocaliser pour se retrouver dans des lieux inédits », confie Stéphane Darmon, dirigeant
fondateur de l’agence Étincelle. « Pour nous, c'est un formidable coup de projecteur. Certains décideurs n'ont jamais mis les
pieds à Lunel ! », ajoute Mathieu Casuccio, chargé de mission et collaborateur de cabinet à la Ville de Lunel (maire : Pierre
Soujol).  

Une première table ronde a porté sur la capacité de résilience d'entrepreneurs issus de milieux peu favorisés, avec pour
thème « Entrepreneurs, rien ne les prédestinait à réussir » (à voir ici). Au micro : Alex Hackett (Alex Hackett Design),
David Tebib (FTP Labo, Usam Nîmes Gard et Ligue nationale de handball), Clara Hardy (Sericyne), et Mohamed Mohad
(Quali Construction +, MCC Menuiseries et Inside by SP). 
« Les atouts de Lunel, territoire d’équilibre entre Montpellier et Nîmes » (à voir ici). C’est le sujet qui a été abordé
dans un second temps par les partenaires de la soirée : Jérôme Boisson (communauté de communes du Pays de Lunel),
Véronique Michel (Ville de Lunel), Marie-Thérèse Mercier (Région Occitanie), Vincent et Sofia Tribillac (Espacio Groupe), et
Jean-François Gapillout (Helenis-GGL). 

Un événement utile, dans la continuité de la première édition qui s’est tenue le 23 juin 2022 au St Barth Tarbouriech à
Marseillan (34). Vous pouvez relire le webzine de la première soirée Réseaux Agencehv en cliquant ici. 

Rendez-vous en juin 2024 pour la 3e édition ! 

Événement concocté avec

Photos : Éric Durand
Textes : Agencehv 

Film de la soirée : Studios PM
Vidéo présentant l'Agencehv : Fanny Lemaistre

Découvrez nos activités et la soirée en vidéo

L'équipe d'Agencehv, de g. à d. : Amélie Cazalet, Hubert Vialatte, Adrien Vermet, Hope Manate et Sarah Nguyen Cao Khuong

Réunir, sur invitation, un réseau de décideurs économiques, 
au service de l'intelligence collective territoriale.

 
Hubert Vialatte, journaliste, fondateur d'Agencehv
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d’affaires en Inde, elle créé Alex Hackett
Design.

Issue d’une famille d’agriculteurs depuis
plusieurs générations en Normandie,
Clara Hardy ne s’est « jamais vu
autrement qu’entrepreneure. Même
enfant, je projetais l’idée d’avoir une
entreprise d’artisanat, sourit-elle. Dans
ma famille, tout le monde est
entrepreneur, que ce soit dans
l’agriculture ou l’artisanat. Certes, mon
milieu était modeste, mais tourné vers
l'entrepreneuriat ».

David Tebib a quant à lui grandi dans le
quartier populaire du chemin bas
d’Avignon à Nîmes. Quartier où il aime
retourner. Élevé par sa grand-mère,
maternelle, David Tebib a « grandi dans
un environnement familial très modeste.
J’ai eu envie de pouvoir subvenir aux
besoins de ma famille et de pouvoir
sortir de ce quartier difficile », confie-t-il.
« J’ai eu la notion d’entreprendre assez
jeune sans m’en rendre compte. Enfant,
j’organisais des séances de cinéma
gezin

« Entrepreneurs, rien ne les prédestinait à réussir »

Événement concocté avec

Des parcours hors normes 
Né à Lunel dans une fratrie de 8 enfants
et passé par la case prison dans sa
jeunesse, parce qu’il était en colère et
pas cadré, Mohamed Mohad,
désormais à la tête d’une PME de 17
salariés, a pris une sacrée revanche sur
le destin. « J’ai essayé des projets, je
n’y arrivais pas. On me mettait des
bâtons dans les roues, les flics ne
voulaient pas me lâcher », lance-t-il. Le
gendarme qui l'avait placé en garde à
vue est aujourd’hui... son ami ! Thibaut
Azaubert, directeur de la police
municipale de Lunel, était d’ailleurs
présent dans la salle lors de la table
ronde. Mohamed Mohad a vu le travail «
comme un moyen de reconnaissance.
Le problème maintenant, c’est de
trouver du personnel sur les chantiers »,
déplore-t-il. 

Née au Pakistan et adoptée à l’âge de 3
jours par un couple d’anglais, Alex
Hackett n’était pas destinée à
l’entrepreneuriat. Et pourtant. « J’ai
déménagé tous les 4 ans pour suivre
les déplacements professionnels de
mon père », explique Alex Hackett, qui
a dû s’adapter à chaque ville, culture et
langue, faisant sa force aujourd’hui. «
Vendeuse de perles, j’ai commencé à
créer en parallèle. Des créations qui ont
trouvé un public, et qui m’ont donné
l’idée de lancer mon entreprise », se
remémore-t-elle. Au fil des rencontres et
des opportunités, et à la suite d’un
voyage

clandestin pour les enfants du quartier.
Pour 5 francs, on pouvait visionner un
film avec une tranche de Savane »,
rembobine David Tebib. 

Savoir s'entourer 
La clé de la réussite commune dans
leur parcours entrepreneurial : être bien
entouré. « Je me suis entourée de
personnes de confiance, qui étaient
expertes dans leur domaine. Je me suis
toujours remise en question, je n’ai
d’ailleurs jamais hésité à demander de
l’aide », confie Alex Hackett. « Il est
important de se constituer un réseau,
d’être connecté sur les valeurs, et
d’entretenir les liens », ajoute David
Tebib. 

L’origine sociale, pas toujours propice,
s’est révélée être une force pour Clara
Hardy : « cela m’a donné une grande
détermination. Je fais aussi en sorte de
n’avoir aucun a priori, ce qui m’aide à
être ambitieuse, déterminée et
visionnaire », indique-t-elle. Avec de la
détermination, « c’était impossible de ne
pas réussir », confirme David Tebib. 

Mohamed Mohad souligne l’importance
de « la discipline et de la constance
dans tout ce que je fais, pour toujours
faire les choses avec le cœur. J’ai
toujours appris à faire très bien ce que
je détestais le plus, ce qui m’a permis
d’exceller. Et ça a commencé avec le
ménage ! »

Rien ne les prédestinait à réussir dans l’entrepreneuriat. Et pourtant, ils cartonnent. C’est le thème de première table ronde, qui a été
rythmée par des témoignages d'entrepreneurs : Alex Hackett (Alex Hackett Design, design de fleurs en papier et porcelaine), David
Tebib (FTP Labo, Usam Nîmes Gard et Ligue nationale de handball), Clara Hardy (Sericyne, culture du vers à soie), et Mohamed
Mohad (Quali Construction +, MCC Menuiseries et Inside, bâtiment, menuiseries et aménagement intérieur). Avec, comme armes,
une dose de détermination supérieure à la moyenne, la peur de rien, une part d’instinct, la soif de reconnaissance. 
Revisionner la table ronde en cliquant ici.

Clara Hardy et Mohamed Mohad

De g. à dr. : Alex Hackett, David Tebib, Clara Hardy et Mohamed Mohad
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Encourager les jeunes à entreprendre
Quels conseils donneraient-ils à des
jeunes souhaitant entreprendre ? « Il
faut les accompagner et les encourager.
Faire du mentoring même si c’est avec
une ou deux personnes. Ça fera un effet
boule de neige et encouragera d’autres
jeunes à se lancer », espère David
Tebib. D’après Alex Hackett, « il faut
croire en ses rêves ». Et « entreprendre
avec beaucoup de passion sans se
mettre de limites »,  complète Clara
Hardy.

« L’argent ne doit pas être une
motivation, lance Mohamed Mohad. On
est ce que l’on fait. Si nous laissons
notre meilleure partie refléter notre
travail, l’argent viendra tout seul. » «
Dans notre société, nous avons
tendance à dire aux jeunes de ne pas
entreprendre, regrette David Tebib. 
 C’est l’une des raisons pour laquelle j’ai
fondé l’association "Tout est toujours
possible", avec laquelle nous avons
créé un événement dans les arènes de
Nîmes réunissant 4.000 enfants issus
de quartiers populaires en association
avec la fondation de Kilian Mbappé.
L’objectif étant de leur mettre des
étoiles dans les yeux. »

Toujours en mouvement 
Quelles sont leurs actualités ? Du côté
de Clara Hardy, « nous allons
poursuivre le développement du ver à
soie dans les Cévennes et réaliser des
plantations de mûriers à Monoblet, pour
approvisionner des maisons de luxe »,
se réjouit-elle. En parallèle, Mohamed
Mohad indiquer la livraison d'un
showroom de 400 m² à Lunel d’ici 2024
(architecte : Delphine Gay, Lunel) pour
exposer toute la gamme Inside by SP.
David Tebib évoque la « création de
nouveaux produits de mobiliers urbain
pour FTP Labo. Je souhaite aussi
continuer à faire grandir l’Usam Nîmes
Gard et notamment la section féminine,
et créer un second événement au nom
de l’association Tout est toujours
possible pour soutenir les jeunes ». 
 Alex Hackett va participer au salon
Made in France à Paris, dédié aux
produits fabriqués en France, en
novembre 2023. Elle est par ailleurs
retenue pour réaliser le décor de
l’entrée de l’espace tendance du salon
Maison & Objets à Paris, salon auquel
elle exposera ses nouvelles collections. 

Alex Hackett et David Tebib

De g. à dr. : Clara Hardy, Mohamed Mohad et Hubert Vialatte

De g. à droite : Sarah Nguyen Cao Khuong, 
Alex Hackett et David Tebib

Dès 18h30, plus de 200 invités ont pu assister au débat

De g. à droite : Sarah Nguyen Cao Khuong, 
et Alex Hackett

David Tebib et Clara Hardy
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euros en 2023. Le Lunellois compte 200
professionnels du tourisme,
représentant 500 à 600 emplois. Autre
secteur qui fait vivre le territoire :
l’agriculture, avec 1.500 emplois. 

Passage en agglomération en 2024  
La communauté de communes du Pays
de Lunel (15 communes) va devenir la
6e agglomération de l’Hérault au 1er
janvier 2024.  L’intérêt ? « Pouvoir
exister entre Montpellier et Nîmes,
percevoir davantage de dotations de
l’État et monter directement des
dossiers européens », indique Jérôme
Boisson. 

Attente sur l’écoparc en sortie
d’autoroute A9 
« Nous souffrons de manque de foncier
d’activité », lance Jérôme Boisson.
Quelles solutions ? « Nous nous
saisissons des problématiques de
friches et de recyclages des zones
d’activités », indique Véronique Michel.

« Les atouts de Lunel comme ville d’équilibre entre Montpellier et Nîmes » 

Événement concocté avec

L’attractivité de Lunel, ville du quart
d’heure
Lunel’Ose, Métarmoph’Ose... Le
territoire lunellois est en mouvement, «
ce qui entraîne un dynamique
économique et touristique », remarque
Jérôme Boisson, 1er vice-président et
président par intérim de la communauté
de communes du Pays de Lunel,
président de l'Office de tourisme du
Pays de Lunel, conseiller départemental
du canton de Lunel et élu à
Villetelle. Lunel bénéficie d’un
emplacement idéal, à 15 minutes en
train de ses voisines Montpellier et
Nîmes. « Ici, la ville du quart d’heure
existe vraiment, c’est ce qui permet à
Lunel de retrouver une place sur la
carte entre Nîmes et Montpellier »,
soutient Véronique Michel, adjointe au
maire de Lunel déléguée à la stratégie
urbaine.
Un territoire qui fait écho aux enjeux de
l’eau, avec la présence de zones
humides et de pépites comme BIO-UV
Groupe (traitement des eaux de piscine
par ultraviolets et ozone). « Lunel est
aussi un territoire attractif avec des
atouts touristiques. Certes ce n’est pas
le Pont du Gard, mais nous avons le
pont Ambroix (pont romain, note), le
musée Ambrussum, etc. », détaille
Jérôme Boisson. Preuve en est, la
recette de la taxe de séjour est passée
de 200.000 euros en 2019 à 300.000,
jvedrgverlbvgde

À moyen terme, c’est la zone
d’activité économique Les Portes du
Dardaillon, qui permettra d’accueillir
de nouvelles entreprises. « Et à
moyen / long terme, nous espérons
créer l’écoparc, en sortie d’autoroute
A9 », projette en souriant Jérôme
Boisson. « C’est la seule sortie
d’autoroute, entre Perpignan et
Valence, où il n’y a aucune zone
d’activité économique », appuie ce
dernier.
Un manque de foncier qui doit
conduire « les dirigeants et la Région
à inventer de nouveaux modèles de
travail, explique Marie-Thérèse
Mercier, conseillère régionale. Les
entreprises industrielles, de logistique
par exemple, ont besoin de beaucoup
de foncier. Mais beaucoup
d’entreprises du tertiaire peuvent
aussi inventer une nouvelle relation
au travail, dans des villes moyennes
comme Lunel. » C'est dans cet esprit
qu’a été lancé le projet de création
d’un tiers-lieu à côté de la gare de
Lunel. 

Attirer les travailleurs sur le territoire 
Marie-Thérèse Mercier, par ailleurs
présidente de la commission
Formation professionnelle à la Région
Occitanie, soulève l’importance de la
qualification des jeunes et des
salariés. « Certes, il faut résoudre les

Atouts touristiques, passage de Lunel en agglomération en 2024, manque de foncier sur fond de Zan (zéro artificialisation nette),
développement du bureau de maîtrise d’œuvre technique et contractant général Espacio Groupe, lancement des travaux du
programme La Manufacture (325 logements) portée par Helenis-GGL : voici les sujets abordés lors de la deuxième table ronde
intitulée « Les atouts de Lunel comme ville d’équilibre entre Montpellier et Nîmes ». Avec comme intervenants les partenaires de la
soirée Réseaux : Jérôme Boisson (communauté de communes du Pays de Lunel), Véronique Michel (Ville de Lunel), Marie-
Thérèse Mercier (Région Occitanie), Vincent et Sofia Tribillac (Espacio Groupe), et Jean-François Gapillout (Helenis-GGL).  
Revisionner la table ronde en cliquant ici.

De g. à dr. : Marie-Thérèse Mercier, Jérôme Boisson
et Véronique Michel

De g. à dr. :Marie-Thérèse Mercier, Jérôme Boisson, Véronique Michel, David Attoub, Vincent et Sofia Tribillac, et Jean-François Gapillout
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problèmes de foncier pour que des
entreprises s’installent dans des villes
d’équilibre comme Lunel. Mais il faut
aussi attirer des jeunes, des salariés,
sur le territoire ! », souligne-t-elle. Pour
cela, la Région Occitanie, présidée par
Carole Delga, forme des jeunes
(250.000 jeunes formés depuis 2018) et
des personnes éloignées de l’emploi. 
Autre axe de la politique régionale :
accompagner l'entrepreneuriat engagé.
À l’heure des mutations écologiques et
économiques, « la Région doit être
présente pour accompagner les
entrepreneurs dans la transition
écologique », affirme la conseillère
régionale. Traduction : ce sont les
entreprises effectuant des efforts dans
la transition sociétale et écologique qui
seront accompagnées. 

Espacio Groupe complète son offre 
Avec l’acquisition du cabinet
d’architecture AI Project (Marseille, plus
à lire dans Les Échos en cliquant ici),
Espacio Groupe, basé à Lunel, propose
désormais à ses clients une offre
générale. Le bureau de maîtrise
d’œuvre technique et contractant
général, qui s’est notamment développé
dans la vallée du Rhône, à Lyon, Paris
et dans le Nord, compte se développer
sur l'ex-Languedoc-Roussillon, et
notamment dans l’Hérault et le Gard.
Avec de beaux projets en cours : « le
centre de supervision urbain de Lunel,
le lycée de Villeneuve-lès-Avignon, la
crèche de Lunel-Viel, l’école de
Cournonterral... », liste Vincent Tribillac,
directeur commercial associé d’Espacio
Groupe, aux côtés de sa femme Sofia,
architecte et fondatrice. Autre actualité
pour Espacio Groupe, le lancement
d’Espacio Habitat début 2023,
vfiuerekgbjv

 « consacré au logement neuf et à la
réhabilitation thermiques des immeubles
pour les bailleurs sociaux et les
donneurs d’ordre privés », explique
Sofia Tribillac. David Attoub, ex-
international de rugby à XV, s’occupe
du développement commercial
d’Espacio Groupe dans le Rhône. « Il
incarne les liens entre rugby et
entrepreneuriat : engagement,
performance, solidarité, esprit d’équipe,
vrfdépassement de soi », commente
Vincent Tribillac. 

Helenis-GGL va livrer 325 logements 
à Lunel 
Basé à Lattes (34), Helenis, filiale
promotion immobilière du groupe GGL,
mise sur Lunel avec son programme La
Manufacture, qui proposera d’ici le 1er
trimestre 2025 quelque 325 logements
répartis en 5 bâtiments. 
Pourquoi Lunel ? « Les prix sont 25 %
moins chers qu’à Montpellier. Pour le
même logement, on a une pièce en plus
à Lunel, explique Jean-François
Gapillout, directeur général de Helenis-
GGL. C’est aussi une commune très
accessible par le train. Le pôle
d’échanges multimodal permet de
proposer des logements proches de
Nîmes et Montpellier, où le bassin de
l’emploi est important. » Le programme
La Manufacture (architecte : Philippe
Rubio) s’inscrit dans une reconquête de
friche industrielle et utilise la
géothermie. Helenis-GGL mène une
opération similaire à Baillargues (34),
qui proposera 430 logements.  
Par ailleurs, le promoteur immobilier
poursuit une stratégie de diversification
vers les résidences services : étudiants,
seniors.... 

De g. à dr. : David Attoub, Vincent et Sofia Tribillac

Jérôme Boisson, Véronique Michel et David Attoub

Jean-François Gapillout

Vincent et Sofia Tribillac et Jean-François Gapillout

Véronique Michel, Vincent et Sofia Tribillac, 
Jean-François Gapillout et Hubert Vialatte

Sarah Nguyen Cao Khuong et Marie-Thérèse Mercier

Marie-Thérèse Mercier, Jérôme Boisson et Véronique Michel

Sarah Nguyen Cao Khuong, Marie-Thérèse Mercier 
et Jérôme Boisson
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RETOUR EN IMAGES

De g. à dr. : Vincent et Sofia Tribillac (Espacio Groupe) et Gilles Lattes (Hexa'Jardins) Marie-Thérèse Mercier et Sylvie Thomas (Région Occitanie)

300 décideurs réunis sur les terrasses des Arènes de Lunel

Événement concocté avec

Alain Nenoff (CMA 34), Matthieu Casuccio (Ville de Lunel) 
et Philipppe Malagola (Port de Sète)

Laura Sahuc et Pierre-Olivier Navarro (CRGE Occitanie)

Connexion entre la Région et la communauté de communes du Pays de Lunel :
c'est l'esprit de la soirée Réseaux Agencehv

L'équipe de Helenis-GGL : Ophélie Choffard, Bérengère Heuls, Jean-Philippe Recca
et Jean-François Gapillout

Nouria Derdour, Véronique Michel et Paulette Gougeon (Ville de Lunel)

https://www.hubertvialatte.com/
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Sylvie Thomas (Région Occitanie), Vincent Garel (CRTL Occitanie) 
et Stéphanie Firetto (Filieris)

Caroline Leclercq, Laurent Sassus (Crédit Agricole du Languedoc)
et Jean-Marc Oluski (Medef Montpellier)

Muriel Fournier (Espace Propreté et Les Nouvelles Grisettes) et Hubert Vialatte
Tandem de coachs de dirigeants : Yann Riché et Nelly Frontanau (ex-présidente

de l'Arac Occitanie)

Gildas Yvonneau (ABC Immobilier d'Entreprise)

Éric Boiraud (Linkcity), Nicolas Huet (Tertia Conseils Entreprises), Yves Catalan
(Groupe Cirrus-Pégase) et son successeur mystère à partir de fin 2023

Nouria Derdour (Ville de Lunel), Christian Poujol (CMA 34) 
et Pascal Christol (Capeb 34)

http://hubertvialatte.com/
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Stéphanie Marines (Midi Events/Midi Libre) et Julie Dubois-Sanchez (consultante en
stratégie d'entreprise)

L'équipe tout sourire du traiteur

Philippe Rubio (architecte), Benjamin Tastu Casadio 
(ABC Immobilier d'Entreprise) et Éric Boiraud (Linkcity) Thibault Lagardère (AI Project)

Mohamed Mohad (2e en partant de la gauche) déjà parti pour un nouveau projet

Norbert Bachevalier et Thomas Bree (Fnaim Hérault)

Jade Desuert et Emmanuel Cau (Profils Systèmes)
Maurice Victoria (Les Nouvelles Grisettes), Alain Rouche (ex-directeur commercial 

de La Lettre M) et Corinne Rouche

https://www.hubertvialatte.com/
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Laurence Gély, adjointe au maire de Mauguio-Carnon (34) déléguée à la vie
associative, l'inclusion, et l'accessibilité

www.hubertvialatte.com

Sylwia Rus (relations presse et traductrice) et Kamel Benamar (Inside by SP)

Laurent Romanelli (M&A Groupe), Hervé Van Twembeke (California Group), 
Sofia et Vincent Tribillac (Espacio Groupe)

Benjamin Tastu Casadio, Pierre-Jean Bertogli, Gildas Yvonneau (ABC Immobilier
d'Entreprise), Éric Boiraud (encore lui), Ethel Camboulives (Adim Occitanie Est) 

et Philippe Rubio (architecte)

Isabelle Sost, directrice marketing et communication de BIO-UV Group

Julien Chevet, David Retiere (Vestia Promotions), Benoît Galbert 
(Espacio Méditerranée), Jean-François Galmard (Espacio Rhône-Alpes), Thibault

Lagardère (AI Project), Yann Piazza, Elsa Gassiot, Clara Camporeale, 
Eva Chassefeyre et Baptiste Garriga (Espacio Groupe)

Aurélie Sage (Wonderful) et Gwenaëlle Guerlavais (conseillère éditoriale 
et animatrice)

Gilbert Comos (Giraud, FFB 34) et Patrick Ceccotti (CCI 34)
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Yoann Zaouche (Pro Archives), Virginie Sanfelieu (La Courbe Verte, Montpellier
Méditerranée Business Club - MMBC), Leslie Gonçalves (Seuil Architecture,

Toulouse) et Vincent Martin (La Courbe Verte, MMBC)

Jérôme Dorigny (La Peira), Sarah Nguyen Cao Khuong (Agencehv), 
Amélie Cazalet (Agencehv) et Gaël Mirabella (La Peira)

Clotilde Kancel (Lysagora), François Migayrou (AMF Finance, Unedic) 
et Vincent Mallard

Marie-Thérèse Mercier (Région Occitanie) et Luc Martin (Optitec, Cobaty 
Montpellier Méditerranée et UIMM MO)

Karim Zerguit (Cress Occitanie), Vanessa Gousselot (Groupe Randstad France) 
et Sofia Tribillac (Espacio Groupe)

Mohamed Mohad (MCC Menuiseries), David Attoub (Espacio Groupe), Vincent
Tribillac (Espacio Groupe) et Gilles Lattes (Hexa'Jardins)

Sophie Graziani-Roth (Oc'Consigne), Julie Dubois-Sanchez, 
Guillaume Mollaret (journaliste au Figaro et animateur) et Jean-Romain Brunet

(DG de Port-Camargue)

Clémence Peyrot (Adequation) et Sébastien Ramora (Studio Cap)
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Le pôle Midi Events (Midi Libre) : Vincent Bernardi, Stéphanie Marines 
et Laura Lecurieux-Belfond

Yoann Zaouche (Pro Archives), Michaël Lalande (Idealys, VP French Tech
Méditerranée et cofondateur The French Proptech) et Vincent Martin

Éric Schuller (L'Agence-Midi Libre), Éric Jallas (ITK), Pierre Bruynooghe (Le Mas
Média) et Marie Girbau-Grimoin (consultante associée, Innovations en

Développement Economique et en Entrepreneuriat)Denis Ribet et Chloé Deguil (IDEC Grand Sud)

Lionel Cholley (Languedoc Metal), Cassandre Gély 
et Denis Colomb (Apave)

Sylwia Rus, Philippe Smolders (investisseur, ex-Nexeo Groupe), Vincent Couture
(chef des sports, Midi Libre) et Marc Durand (un pote de Sète)

C'est quoi ton plus grand traumatisme de foot : Kostadinov 1993, Italie 2006 
ou Argentine 2022 ?

Philippe Bouget (Groupe Hugar), Hervé Van Twembeke (California Group), 
Frédéric Tsitsonis (Hexist) et Albin Herbette (Montpellier Méditerranée Métropole)
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Arthur Loyd Occitanie Méditerranée en force : Florent Guérin, Capucine
Lesfargues, Aurélie Guesne et Manon Dobenesque

Jérémy Pages (Lidl), Denis Stalhberger (AUDD Architecture) 
et François Gauthereau (Lidl)

Hind Emad (Montpellier Méditerranée Métropole) et Alex Larue 
(Agence de développement économique de la métropole de Montpellier)

Patrick Ceccotti (CCI 34), Olivier Torrès (Amarok et Montpellier Management) 
et Xavier Desmarest (Grand Large Yachting)Encore en train de fumer en cachette

Bertrand Religieux (Irdi Capital Investissement)

Nathalie Bulckaert-Grégoire (Caisse d'Épargne Languedoc-Roussillon)

L'équipe de Helenis-GGL : Bérengère Heuls, Jean-Philippe Recca
et Prescillia Dezon
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Magali Bonnaud (chef de projet aménagement Montpellier Méditerranée
Métropole) et Olivier Giorgiucci (président de la FRTP Occitanie Méditerranée)

www.hubertvialatte.com

Eh mince, il n'y en a déjà plus...
Anthony Guzman (chargé de missions, CPME 30), Sabrina Jean (présidente de la

CPME 30) et Hubert Vialatte (Agencehv)

Jean-Paul Alic, président de MELIES Business Angels

Un grand merci à nos prestataires :

Traiteur : Fatiha Ikar (Lunel)
Boisson et service : Willy Andrian (Restaurant Le N, Lunel)
Musique : DJ Noasoul 
Photos : Éric Durand
Captation vidéo : Studios PM

Clara Hardy (Sericyne), Frederic Viatgé (responsable d'exploitation, Sericyne) 
et Sandrine Lemaire (Sericyne)

Gilles Bizot (agence immobilière Saint Louis) 
et Denis Stalhberger (AUDD Architecture)
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Difficile de citer tout le monde ! Ils et elles nous ont fait le
plaisir de leur venue : Julie Combas et Anna Dedieu (Altémed),
Éric Candelier (Irdi Capital Investissement), Sandrine Serpentier
Linarès (Médiateur spécialisé en droit public, Chede), Stéphane
Darmon (Etincelle), Caroline David (TaM), Claude Gouriou
(Id&co, Janvier), Marina Berthonneau (LPPI), Julien Manival
(Bonne Compagnie), Stéphane Boisson (Poligma), Sandrine
Cholley (L'Agence / Midi Libre)...

Ils/Elles étaient aussi là

On a parlé de la soirée dans la presse régionale

Événement concocté avec

Article à lire en cliquant ici.

Merci à Midi Libre Lunel (chef d'agence : Jean-Pierre Souche)
d'avoir relayé notre événement dans son édition du 19 juin.
Rédactrice de l'article : Anne Cathala.

https://www.hubertvialatte.com/
https://www.midilibre.fr/2023/06/19/les-entrepreneurs-se-sont-reunis-aux-arenes-de-lunel-11282796.php


L'after

Clara Hardy, Sericyne
« Merci pour l'organisation
et la mise en œuvre de
cette super soirée très
réussie. »

Cabinet de Pierre Soujol, maire de Lunel
« Ce 14 juin, Lunel a été l'épicentre du monde
économique de la région Occitanie. L’objectif
de cette rencontre organisée par Hubert
Vialatte : expliquer le positionnement de Lunel
comme territoire d’équilibre entre Nîmes et
Montpellier. De nombreux témoignages
percutants et une envie commune d’aller de
l’avant ! »

Julie Dubois-Sanchez,
consultante en stratégie
d'entreprise
« Le modèle que tu as créé en 4
ans n'a pas d'équivalent sur le
marché. Agencehv n'a donc pas
de concurrent  »

Mohamed Mohad, MCC Menuiseries,
Inside by SP et Quali Construction +
« Je suis très touché et en même temps
ému. Merci de m'avoir encouragé comme
vous l'avez fait. Vous avez contribué à
me donner une certaine reconnaissance
que j'ai attendu toute ma vie. Merci
encore. »

Olivier Torrès, Amarok et Montpellier
Management
« Je suis venu soutenir le chef
d'entreprise qu'il y a derrière le
journaliste. Vous montrez que dans un
secteur en proie à de nombreuses
mutations, il est toujours possible de
construire sa singularité. »

Karim Zerguit, Cress Occitanie 
« Ce soir-là la foudre a frappé de près les arènes mais
n’a pas eu raison de l’équipe HV et de son réseau
d’invités.
Des contenus riches, des témoignages inspirants, une
organisation logistique chirurgicale et des prestataires
(traiteur et boissons) au petit soin, musique à l’appui !
Agréablement surpris de constater que le réseau est
fort d’un équilibre dans la représentation
Femmes/Hommes, c’est à souligner au regard des
nombreux secteurs d’activités concernés. »

Quelques messages reçus après l’événement

David Tebib, FTP Labo, Usam
Nîmes Gard 
« Hubert, ton équipe est de
grande qualité, félicite la de ma
part. Beaucoup de personnalités
du mundillo économique étaient
présentes.» 

Alex Hackett, Alex Hackett
Design
 « La prise de parole est un
exercice qui me sort de ma
zone de confort, merci à vous
rien que pour cela ! »

Claude Gouriou, Id&co,
Janvier
« Les animations d'Agencehv,
c'est à la fois carré et créatif » 

Vincent Mallard
«L'essai de la première soirée,
l'an dernier à Marseillan, a été
magistralement transformé »

https://www.linkedin.com/company/vialatte-hubert/

